

報道関係者の皆様へ

株式会社 ict4e 2018年 9月 6日

アフリカ人留学生 企業インターンシップ受け入れ

~県内IT企業による、タンザニアとケニアからの留学生受け入れ・成果発表会の実施~

ITコンサルティング と アフリカビジネス を行う 株式会社ict4e(福井県福井市、代表: 原 秀一)では、アフリカ人留学生2名の企業インターンシップの受け入れを 9/20より12/20 の約3カ月間の日程で行います。インターンシップ最終期間には成果発表会を開催予定です。

これからの世界で最も成長が見込まれるアフリカ。2014年から6年間にわたり日本政府が実施している、アフリカの若者のための産業人材育成イニシアティブ(ABEイニシアティブ)「修士課程およびインターンシップ」プログラムにより来日している学生達には、アフリカにおける産業開発に資する日本とアフリカの間での人脈が形成され、日本企業がアフリカにおいてビジネスを進める際の水先案内人として活躍することが期待されています。

今回受け入れる留学生も、同ABEイニシアティブのプログラムより2016年に来日して2年間に渡り日本の大学で学んでいた社会人学生です。神戸情報大学院大学にて情報工学を専攻していたタンザニア人と、法政大学にて情報科学を専攻していたケニア人です。

この企業インターンシップを通して、彼らには日本企業文化を知ってもらい、社内外での人材交流を行うと共に、アフリカでも展開できるようなインターネットサービスのプロトタイプを作成してもらいます。

また今後の、福井とアフリカの繋がりがさらに深まることを期待しております。

つきましては下記内容をご確認頂き、取材・ご掲載をお願いいたします。

【インターンシップ詳細】

・インターンシップ期間 : 9月20日(木) ~ 12月20日(木)

・12月に成果発表会を開催予定

タンザニア人修士学生 : パスカル ムギムワ (Pascal Mgimwa)

ケニア人修士学生 : ブサリレ オネスモ エメカ (Busalire Onesmus Emeka)

本件に関するお問い合わせ

担 当: 株式会社 ict4e 原 秀一(080-3045-4072 / abeini-team@ict4e.jp) 〒910-0006 福井県福井市中央1 -21- 36 サンロードビル 2F